

Programm „Kultur.Gemeinschaften“

Förderanträge können jetzt gestellt werden

WESERMARSCH. „Digitale Angebote sind für Kultureinrichtungen heute fast schon ein Muss, das haben uns auch die letzten Monate verdeutlicht. Aber nicht jeder kann diese Aufgabe aus eigenen Mitteln stemmen, daher richtet sich diese Hilfe gerade an zum Beispiel kleine Theater, Kunstvereine oder Museen“, freut sich die hiesige CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen über das Förderprogramm „Kultur.Gemeinschaften“, das jetzt mit elf Millionen Euro über den Bund und die Kulturstiftung der Länder gestartet ist.

Bewerben können sich bis zum 15. November (über www.kulturgemeinschaften.de) alle öffentlich zugänglichen Kultureinrichtungen oder Projektträger, die gemeinnützig oder Körperschaften öffentlichen Rechts sind. Einrichtungen mit bis zu zehn vollbeschäftigten Mitarbeitenden werden mit Vorrang berücksichtigt. Die Fördersumme kann zwischen 5000 und 50000 Euro liegen, wobei ein Eigenanteil von mindestens zehn Prozent vorgesehen ist.